

Ressort: Politik

Experte kritisiert Marshall-Plan der Bundesregierung für Afrika

Berlin, 05.07.2017, 13:15 Uhr

GDN - Kurz vor Beginn des G20-Gipfels kommt aus Afrika scharfe Kritik an den entwicklungspolitischen Plänen der Bundesregierung: "Der Marshallplan sollte Europa nach dem Zweiten Weltkrieg wieder aufbauen", sagte Carlos Lopes, bis zum vergangenen Oktober Vorsitzender der Wirtschaftskommission für Afrika der Vereinten Nationen, der Wochenzeitung "Die Zeit". "Sein Volumen belief sich auf etwa acht Prozent der amerikanischen Wirtschaftsleistung. Nimmt man das als Maßstab, würde das Geld gerade mal für Nigeria reichen."

Deutschland will als eines seiner Schwerpunkte für die G20-Präsidentschaft mit einem Marshall-Plan für Afrika den Kontinent wirtschaftlich nach vorne bringen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-91622/experte-kritisiert-marshall-plan-der-bundesregierung-fuer-afrika.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com